



9/14 見晴らし向上

猿ばみ城展望台の階段が修繕され、展望台2階までスムーズに登れるようになりました。
展望台1階より更に広く町が見渡せます。休日に登頂してみるのはいかがでしょうか。



9/15 行幸公園駐車場の白線再塗装

産業建設課職員が行幸公園駐車場9台分の白線を再塗装し、駐車スペースがわかりやすい快適な駐車場になりました。
徒歩や自転車だけではなく、自動車でお気軽に行幸公園へお越しただき、ランニングや散歩などをお楽しみいただけます。
利用者の方から「きれいに塗装され、駐車スペースがわかりやすくなった」との声も寄せられました。



9/24 豊作！涼感！南の窓の緑のカーテン

中央公民館の南の窓には、今年も緑のカーテンができました。
今年の緑のカーテンは、町民の方からいただいたゴーヤでできています。毎日水をあげて、窓が隠れるくらいまですくすくと大きく育ちました。
中央公民館来館者の方からも「涼しく感じられるね」と感想をいただいています。
ゴーヤもたくさん収穫できました。



9/27 秋の全国交通安全運動啓発

9月21日から30日までの秋の全国交通安全運動に伴い、加茂地区交通安全協会 坂祝支部ではオークワ坂祝店にて啓発活動を行いました。
加茂警察署とも協力し、啓発品を配布して夕暮れ時間帯の早めのライト点灯を呼びかけました。

